

TSV Bisingen

Die Jahresabschlussfeier des TSV Bisingen am letzten Sonntagnachmittag in der gut besuchten Kirchspielsporthalle ist Jahr für Jahr der Höhepunkt im Jahresprogramm des Vereins. Vereinschef Dieter Payean hieß alle Willkommen und sprach einführende Worte. Zugleich bedankte er sich bei allen, die diese traditionelle Feierlichkeit des TSV Bisingen mitwirkend unterstützen. Eine Großzahl an Kindern und Jugendlichen freuten sich, ihren Eltern und Großeltern zeigen zu können, was sie das ganze Jahr über trainieren. Die Sportwartinnen Conchi Koch und Anja Meißner hatten eigens dafür ein anspruchsvollen und ausdruckstarkes buntes Programm zusammengestellt. Die Geräteturnerinnen unter Regie von Sylvia Buckenmaier und Annika Endriß boten eine bezaubernde Synchronshow an verschiedenen Turneräten. Daraufhin begeisterte das Eltern-Kind-Turnen am Hindernisparcour unter Leitung von Olga Olenburger und Anna Bisinger. Unter der Regie von Jacqueline Dünkel und Julianne Schell bezauberte das Mini-Showballett mit einer schmissigen Tanzeinlage. Ein stimmungsvolles Bild bot sich beim Regenschirmtanz, dargeboten durch die Frauen der Gymnastikgruppe 1 mit Silvia Voss. Mutig und voll Elan zeigten sich aber auch mit sehenswerten Aufführungen die Kindergarten- und Vorschulkinder unter Anleitung von Conchi Koch, Anja Meißner und Eva Bogenschütz. Eine Augenweide, sowohl vom Outfit als auch dem tänzerischen Können, bewies daraufhin das kleine Show-Ballett unter Regie Bettina Fischer. Schnelligkeit und Geschicklichkeit zeigten dagegen die Kinderleichtathleten unter Anweisung von Conchi Koch und Anja Meißner. Ihre Kondition und sportliche Fitness an den Geräten bewies die Sportgruppe mit Conchi Koch. Nicht weniger interessant für alle anwesenden Zuschauer das Grundschulturnen, dem sich Hannah Staiger und Jule Schwaner annehmen. Zum Lied „Mein Vater war ein Wandersmann“ zeigte die Gymnastikgruppe 2 mit Silvia Voss tänzerische Schritte. Einen interessanten Querschnitt aus dem Trainingsablauf boten dagegen die aktiven Leichtathleten unter Führung von Gerd Schell und Bettina Fischer. Durchs Programm führte in bewährter Manier Vereinschef Dieter Payean mit Unterstützung des zweiten Vorsitzenden Berthold Rager. Die Bewirtung oblag der Narrenabteilung des Vereins. Die große Zuschauerkulisse verfolgte die beeindruckenden sportlichen und teils schweißtreibenden Darbietungen und honorierten diese mit viel Applaus.



